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*so* Erstens wußte ich nicht, daß dort Drogen angebaut werden und zweitens dürfte mann
dann auch keine Airline gründen, weil es bereits Staaten gibt, die Airlines simulieren. Außerdem
hat Gadoa den Drogenanbau ja wohl auch von Tolanica abgekupfert, da Tolanica zuerst da war.
*so*
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